

# *Respaldan carta a Biden pidiendo cambio de política de EEUU hacia Cuba*

---



**Cuba no está sola. Imagen: Archivo RHC/MC**

Washington, 2 dic (RHC) Docenas de funcionarios electos, destacados líderes laborales y sindicatos, así como organizaciones solidarias de Estados Unidos respaldan una carta que sigue sumando hoy firmas para instar al presidente Joe Biden al cambio de su política hacia Cuba.

A menos de dos meses de concluir su mandato, la iniciativa, impulsada por el Comité Legislativo de la Coalición Cuba Sí NY/NJ, la Red Nacional sobre Cuba, la Alianza para el Compromiso y el Respeto a Cuba (Acere) y DSA Cuba Solidarity, exhorta al mandatario demócrata “a tomar medidas inmediatas”.

“Como representantes electos, sindicatos y miembros del movimiento de solidaridad con Cuba, lo invitamos a unirse a esta importante carta en la que se pide al presidente Biden que tome medidas inmediatas para eliminar a Cuba de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo (SSOT)”, subraya el texto.

Además, la misiva le solicita “revertir las restricciones perjudiciales impuestas por la (primera) administración Trump (2017-2021)”.

Esta acción -dijo- ayudará a restablecer el progreso diplomático, aliviar el sufrimiento de los cubanos comunes y crear oportunidades para una cooperación mutuamente beneficiosa entre Estados Unidos y Cuba.

“A medida que nos acercamos a una segunda administración Trump, la urgencia de este llamado no se puede exagerar”, añadió la carta al insistir que podría sobrevenir una perspectiva de renovada postura de línea dura hacia la nación caribeña.

En ese sentido, el mensaje advirtió que todo ello significaría “endurecer aún más las restricciones, profundizar el sufrimiento del pueblo cubano y cerrar las puertas al compromiso diplomático”.

Ahora más que nunca, es fundamental que el presidente Biden actúe con rapidez para garantizar un camino hacia la paz y la cooperación, enfatizó.

“Al eliminar a Cuba de la lista SSOT y revertir las restricciones de la era Trump, podemos allanar el camino para una relación más estable y humana, así como brindar al pueblo cubano un camino significativo hacia la recuperación y la resiliencia después de varios desastres naturales”.

El pasado 19 de noviembre un grupo de congresistas demócratas animaron a Biden a ofrecer un alivio inmediato de las sanciones contra Cuba y eliminar la designación de ese país como patrocinador del terrorismo.

Sensibilizados con la situación que vive Cuba -agravada por el bloqueo de más de seis décadas- Barbara Lee, Jim McGovern, Gregory Meeks y Joaquín Castro, miembros de la Cámara de Representantes, encabezaron también una carta al mandatario en la que piden adoptar otro enfoque en su política hacia la isla.

El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, ha expresado de forma reiterada que su país aprecia las voces de denuncia al bloqueo de Estados Unidos, principal causa de las limitaciones y daños que sufre el pueblo cubano. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371133-respaldan-carta-a-biden-pidiendo-cambio-de-politica-de-eeuu-hacia-cuba>



**Radio Habana Cuba**